



**EL XXIV CROSS URBANO DOSA CONGREGÓ A UNOS  
DOSCIENTOS PARTICIPANTES DE LA PROVINCIA DE  
CÁDIZ Y SEVILLA**

**La Fundación Municipal de Juventud, Cultura y Deportes organizaba en colaboración con la Peña Dosa esta prueba deportiva que se celebró el 5 de octubre**

Del orden de unos 200 deportistas tomaron parte el pasado domingo día 5 de octubre en el Cross Urbano que organizaba la Fundación Municipal de Juventud, Cultura y Deportes del Ayuntamiento roteño en colaboración con la Peña Dosa de la localidad.

Este año, el Cross Urbano celebraba su vigésima cuarta edición el pasado domingo día 5 de octubre, con un recorrido que llevó a los corredores por un circuito de diez kilómetros a través de las principales avenidas de la ciudad.

Numeroso público siguió a los corredores a lo largo del recorrido que comenzaba en la avenida San Fernando a la altura del cruce con María Auxiliadora, para continuar por San Fernando hasta la Plaza del Triunfo, volver a bajar por la anterior avenida y proseguir el recorrido por la avenida de la Marina y Diputación, hasta el recinto ferial, recorriendo a continuación las avenidas Diputación y Sevilla, las calles Higuera, Veracruz, Amapolas, Zorrilla, y la Plaza del Triunfo, hasta llegar a la meta situada en la avenida San Fernando.

El ganador del Cross Urbano de este año resultó ser el roteño Javier Arana Martín Arroyo, de la Peña Dosa, que completó el circuito urbano en un tiempo de 32' 46''; mientras que el segundo en la clasificación general fue Alfredo Sánchez Zarazaga, del Club de Atletismo Correplayas; y el tercer clasificado fue Jorge Juan Gómez Sánchez, del Club de Atletismo Olimpo Cádiz.

La carrera contó fundamentalmente con participantes de clubes de diferentes puntos de la provincia de Cádiz, como Jerez, San Fernando, Chiclana o Chipiona, así como de nuestra localidad, y de distintas poblaciones de la provincia de Sevilla.

Una vez concluida la carrera, la plaza de la Cantera acogió la entrega de los premios para las distintas categorías del XXIV Cross Urbano, en un acto que contó con la presencia del delegado municipal de Deportes, Manuel Laynez de los Santos, así como del presidente de la Peña Dosa, José Lobato, y el coordinador de la sección de Atletismo del citado club, José Sotelino.

Rota, 8 de octubre de 2008